

Pose de plaque en souvenir de Bernard Marre

A l'occasion du premier anniversaire de la mort de Bernard Marre, fondateur de la rénovation du martinet du Lézert, et dans le respect de ses volontés, une plaque a été fixée et dévoilée sur le site des martinets, en présence de ses anciens « pionniers » qui ont participé à cette formidable aventure. Quelques personnalités locales y ont assisté : le maire Jean-Eude Le Meignen ; la conseillère départementale Brigitte Mazars ; Jean Delmas, ancien directeur des Archives départementales ; Geneviève Rigal-Saurel, présidente de la Sauvegarde du Rouergue, et,

à l'initiative de Danielle Rousseau-Gopner, une petite équipe de bénévoles adhérents a lu et chanté quelques passages extraits du livre « Une vie pour un rêve fou »,

livre qu'on peut se procurer au martinet.



23 AVRIL 2016 PAR SYLVIE DAYNAC – LA GAZETTE DE NOTRE SEGALA

Samedi dernier...alors qu'un bel hommage était rendu, aux martinets du Lézert, au maître d'œuvre et d'ouvrage de cette réhabilitation du patrimoine, Bernard Marre, **Danielle Rousseau-Gopner (Cie Théâtre)** apportait une contribution culturelle très appréciée des invités. Elle avait adapté des passages du livre de Bernard, interprétés et lus par des bastidiens et bastidiennes.

Partager, transmettre et s'ouvrir à la culture sont les crédos de Danielle, qui, à travers son association, « Cie Théâtre » démocratise le théâtre et facilite l'accessibilité à toutes formes de culture.